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2018～2019年度

会 長 岩崎 員久

副会長 岸野 玲

幹 事 有松 稔晃
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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区岡野正敏ガバナーメッセージ
― 寛容と思いやり そして和の心 ―
八幡西RC岩崎員久会長メッセージ
「元気になろう！！八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ ７月５日 (金) 「会長・幹事 就任の挨拶」
２０１９～２０２０年度 会長：岸野玲君 幹事：三島靖男君

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 高嶋 雅樹 坂本 敏弘
中村 克己 江﨑 嘉春 溝上 智彦
貞方 友明

１．ロータリーソング “ それでこそロータリー"
２．来客紹介
３．出席状況の報告
４．会長の時間
５．各委員会報告
６．ニコニコボックスの報告
７．幹事報告
８．卓 話 「会長・幹事離任の挨拶」

2018～2019年度 会長 岩崎員久君
2018～2019年度 幹事 有松稔晃君

出席報告 例会食事カロリー 1,980Kcal

会員数 53名
・当日の出席者数 40名
・ゲ ス ト 数 3名
・会員出席率 80.00％
・6月7日の修正出席率 92.00％

BE THE
INSPIRATION
インスピレーションに
なろう

本日の例会 ２０１９年６月２８日(金)

前例会の記録 ６月２１日(金)

会長の時間 会 長 岩崎 員久

本日は神尾さんに２７００地区職業奉仕委員会委
員の委嘱状が届いています。頑張って下さい。

あと例会も残すところ２回です。今日は１年間の
委員会報告よろしくお願いします。

【 ２０１８～２０１９年度
６月度臨時理事会 議事録】

開催日 ２０１９年６月２１日 （持ち回り）千草ホテル
理 事 岩崎員久、吉田総次郎、江戸達也、岸野玲

波多野正信、太田吉彦、松尾和典、廣田豊
紙上義全、大林清幸、舟木和博、赤田隆一
神尾康生、有松稔晃＜議事録記録者：三島靖男＞

＜議 題＞
１）大坪隆、中山一徳両会員、６月末日にて退会承認。

２）被推薦者２名受理し、次の段階（会員増強・職業分

類・会員選考）に進行する。

お祝いありがとうございます。７６歳になりました。

２６歳で結婚したのでちょうど結婚５０年です。妻とはよくもった
ね、などと話しています。タイミングよく妻が読んでいた本があ
りまして、「すぐ死ぬんだから」と言う本です。大変面白い本で
したので皆様にも読んでいただきたいと思います。

誕生日おめでとうございます

小嶋一碩 君 昭和１８年６月１３日生

ありがとうございます。６４歳です。家族と、社員からお祝い
をしてもらいました。祖母がいなくなり寂しいと妻が言ったとこ
ろ、娘が、「大丈夫私がいるよ」と言ったそうです。私が守って
あげると聞きました。その以前に私が娘に言われたのは、「お
父さん貯金しといてよ」お父さんはボケるからすぐに病院に入
れるお金だからでした。この差は何なのでしょうか？

吉田総次郎 君 昭和３０年６月１０日生

５９歳になりました。自分のやりたいことをさせてもらってる人
生なのでありがたく思っています。さらに娘に子供ができやっ
とお祖父さんになりました。さらに３人まとめて家に帰ってきま
したので朝から晩まで賑やかになりました。楽しく過ごしていま
す。あとはゴルフ頑張ります。

松尾和典 君 Ｓ３５年６月１８日生

５５歳になりました。ロータリー生活１３年です。この会に入っ
てなければ誕生日お祝いなんて縁のない世界でした。最近
テーブルを作ったのですが、それに合う椅子を子供たちがプレ
ゼントしてくれました。子供たちも気を使える大人になったなぁ
と思いました。しかしながら、５５歳はジジイだとも言われ上げ
て落とされた感じでした。

緒方 忠 君 昭和３９年６月１６日生
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＜クラブアッセンブリー＞
(各委員会 今年度１年間の実績報告)

クラブ奉仕常任委員会 委員長 波多野正信君
IDMを４回計画していましたが報告の時間がとれない

との理由で１回キャンセルしましたが、IDMだけでも行
えば良かったと思っています。

出席委員会 委員長 梛野晴司君
修正報告で１００％を目指してましたが９０.９３％が結

果です。無断欠席０も達成出来ませんでしたので次年
度の課題とおもっています。

会報・雑誌・広報委員会 委員長 福田学君
会報、雑誌の目標は達成しましたが、広報のホーム

ページ運用についてもう少し改善するところがあるかと
思います。

親睦・健康管理委員会 委員長 松尾和典君
どれほど楽しんでいただけたかはわかりませんが形

としては達成したと思います。新会員が慣れ親しみや
すい会にするとありましたがもう少し努力するべきだっ
たと思っています。

会員増強・職業分類・会員選考・ロータリー情報委員会
副委員長 佐藤進君

稲冨委員長の代わりに発表いたします。会員増強で
すが、５０名から５３名になりました。ロータリー情報に
関しましては新人勉強会を４回行うとありましたが、１
回も行われていないと記憶しています。

プログラム委員会 委員長 太田吉彦君
高橋さんよりバトンタッチして私がかわりました。

当初の計画とは全く違うものになりましたが、会長、委
員のサポートにより穴を開けずに１年乗り越えて来れ
たと思います。

職業奉仕常任委員会 副委員長 緒方忠君
廣田委員長の代わりに発表します。

環境ミュージアムに行ったり、不動産のデパートひろた
本社を訪問したりしました。グループ会議は出来てな
かったかと思います。

社会奉仕常任委員会 委員長 紙上義全君
活動計画通り活動できました。

国際奉仕常任委員会 委員長 大林清幸君
多額の寄付ありがとうございました。

世界で良いことをしようプロジェクトではスタートライン
に立ちました。

青少年常任委員会 委員長 舟木和博君
ロータリアンに対して例会への参加を呼び掛ける以

外はおおよそ達成しました。

会場監督 委員長 赤田隆一君
皆様のご協力のお陰でスムーズな例会進行が出来

ました。

【ニコニコボックス】

・本日はクラブアッセンブリーです。
委員長さんよろしくお願いします。
永吉、有松、河島、伊豆、神尾康生、三島、舟木和博
大林、安東、波多野、谷、江﨑、高嶋の諸君

・波多野さん、緒方さん、先週は雨の中ありがとう
ございました。お陰さまで無事終えることが
出来ました。 太田吉彦君

・ロータリーバッジを忘れました。 是此田君

・誕生自祝 松尾、 小嶋、緒方、吉田総次郎の諸君

委員会報告

会報・雑誌・広報委員会 委員 貞方友明

ロータリーの友の６４ページに是此田先生叙勲の記

事が掲載されていますのでご覧下さい。

同好会報告

ゴルフ同好会 ゴルフ会幹事 松尾和典

ゴルフ会長杯優勝、緒方さん、２位川越さん、３位波

多野さんでした。おめでとうございます。

さらには会長からのサプライズで、ブービーの岸野

さん、ブービーメーカーの高嶋さんにも賞品がござい

ます。

岩崎会長杯優勝者のスピーチ 緒方忠君
ありがとうございました。大林ゴルフ会会長、松尾さ

ん、舟木さんご苦労様でした。前夜祭の手配富田さん

ご苦労様でした。まず皆様に感謝申し上げます。

誕生日当日に優勝でき、とても感激しています。

皆様にご迷惑かけないようなスコアになって参りまし

たのでこれからも精進いたします。一緒に回ってくれ

た小嶋さん、谷さん、稲冨さん本当にありがとうござい

ました。
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